

http://izumo-es.izumozaki.ed.jp/ E-mail izumo-es@izumozaki.ed.jp 出雲崎小学校だより No.13 令和7年3月26日



はなみずき学年 卒業おめでとう

校長 ____



はなみずき学年30人が心の帆を広げ、皆様の祝福を胸に出雲崎小学校から出航です。 3月25日(火)、第25回卒業式を無事挙行しました。

令和6年度卒業生は、小学校生活の半分を新型コロナウイルス感染症の影響を受けた学年です。でも、そんなことを感じさせずに、明るく、人懐っこい、魅力いっぱいの子供たちです。最高学年としてバトンを受けた今年は、責任や役割が増え、とても大変だったことだと思います。しかし、はなみずきの子たちはチームワークよく、持ち前の朗らかさで全校を包み、リーダーシップを発揮していました。

はなみずきは、ゆっくりですが、まっすぐ、たくましく成長する樹木です。新型コロナウイルスで苦しんだ経験は、人の気持ちを理解するうえで、とても大切なことでした。これからも、誰かのために力を発揮する素敵な人でいてくれることを願っています。

こうして卒業生が、晴れの日を迎えられましたのも、保護者、地域の皆様のご支援のおか げです。本当にありがとうございました。未来へはばたくはなみずき学年へ心からエールを送 ります。

はなみずきの花が空に向かって咲くように、卒業生の夢が叶うことを祈ります。

職員の異動について

この度の人事異動により、下記の職員が退職・転出することとなりました。公私に渡りご厚情を賜りましたことを心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

教 頭 三条市立大島中学校 校長

教 諭 退職

教 諭 魚沼市立湯之谷小学校へ

教 諭 三条市立飯田小学校へ

教 諭 上越市立春日新田小学校へ

助教諭 柏崎市立枇杷島小学校 教諭

養護助教諭 柏崎市立南中学校 養護教諭

春休みも元気に過ごそう~生活管理・健康管理を







春休みは気候が温暖になり新年度開始前と、そ時間と、そ時間が開放感に包まれる定にもある。 まが開放感に包まれる定にも期です。気持ちが不さんを崩しない。 ながちで、お子さんを崩しないない。 は、生ましたり、新学期のですることがあります。また、

十分に注意を払わないと、自転車乗りを含む交通事故等が発生しやすい時期でもあります。 お子さんの様子にいつも以上に気を配り、規則正しい生活を送るとともに、身の回りの整理 整頓や学習の復習に努めるなど、心身ともに新学期に備えてほしいと願っています。

心配な様子があったら、遠慮なく学校までご相談ください。

また、手洗い、うがいなど、基本的な感染症対策予防策を今後も継続していただきますようお願いします。 4月に笑顔いっぱいの子供たちに会えることを楽しみにしています。

(写真は、「6年生ありがとう週間」のふた葉班(縦割り班)の交流活動の様子)